

Con el ritmo de Eco de Banderas, cubanos celebrarán Día de los Trabajadores (+Video)



La Habana, 30 abr (RHC) La creación artística constituye tal vez el estamento más sensible y alto del trabajo. Un Eco de banderas se inscribe en el homenaje a esa fuente fundadora del género humano. Otra vez la música del corazón del pueblo anima a otro primero de Mayo, sin plazas ni calles llenas, pero con idéntico entusiasmo.

El amor repartido y compartido por millones supone el auténtico talismán de su autor, Arnaldo Rodríguez, para quien la hermosa pieza musical de este Día Internacional de los Trabajadores se concibió desde la invariable congregación de almas.

Un Eco de banderas, del cantautor cubano Arnaldo, viene a ser ahora, cuando la casa de familia resulta hasta centro laboral, el himno del mejor palacio, del taller más honorable, de la escuela de la raíz.

Nuevamente la música del Talismán subvierte silencios, reclama la tarea nueva, extiende el optimismo de un pueblo entero, con los colores de esta fecha. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/255815-con-el-ritmo-de-eco-de-banderas-cubanos-celebraran-dia-de-los-trabajadores-video>



Radio Habana Cuba